

# *La participation d'étrangers amis de Cuba aux célébrations du 1er mai est confirmée*

---



La Havane, 28 janvier, (RHC)- Près de 1 700 dirigeants syndicaux et de mouvements sociaux et solidarité de 68 pays ont confirmé leur participation aux célébrations à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs le 1er mai.

Cette année, bien que la majorité reste à La Havane pour assister au meeting national sur la Place de la Révolution José Martí, plusieurs assisteront aux défilés des autres provinces.

Le continent américain sera le plus représenté aux fêtes pour la Journée Internationale des Travailleurs et parmi les délégations les plus nombreuses figurent celle de l'Uruguay, de l'Argentine, du Brésil, de la Colombie, du Mexique et du Chili.

Une importante représentation des étrangers amis de Cuba participeront le 2 mai à la Rencontre Internationale de Solidarité avec notre pays.

Pour sa part, Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba a indiqué :

«Nous profiterons de la forte présence des travailleurs pour célébrer le 2 mai une journée internationale de solidarité avec notre pays. Ce sera une journée de réaffirmation de la lutte inlassable pour le retour de nos 3 compatriotes qui sont toujours en prison aux États-Unis. Cette année, cette journée aura une nouvelle particularité qui réside dans le fait que le mouvement syndical a élaboré et articulé des politiques sectorielles et mobilisatrices pour assurer l'intégration à l'échelle des syndicats dans la lutte pour atteindre les objectifs que nous nous sommes fixés dans la défense des droits des travailleurs. Nous allons donc organiser les 3 et 4 mai la Rencontre Syndicale Notre Amérique qui regroupera environ 500 organisations de la région et au cours de laquelle nous discuterons des politiques assurant notre intégration en faveur des objectifs de la classe ouvrière consistant à faire face à la grande exploitation que représente les politiques néo-libérales qu'appliquent les grandes transnationales de la région ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21709-la-participation-detrangers-amis-de-cuba-aux-celebrations-du-1er-mai-est-confirnee>



**Radio Habana Cuba**